

Caregroup umum

# Proclaim's God's message (serukan berita dari Tuhan)



Yunus 3:1-10

## EKSPRESI PRIBADI

Memberitakan Firman Tuhan di zaman ini bukanlah menjadi hal yang mudah untuk dilakukan. Di tengah zamanyang sangat berkembang dengan begitu banyaknya informasi dan teknologi serta konsep individualisme yang mempengaruhi relasi antar manusia, membuat pesan Firman Tuhan menjadi hanya salah satu pesan dari begitu banyaknya informasi yang beredar dalam dunia ini dan bahkan pesan Firman Tuhan menjadi sesuatu yang tidak lagi dihiraukan dan diminati oleh banyak orang dalam dunia ini.

Di tengah-tengah penolakan dan pengabaian Firman Tuhan yang begitu masif dalam kehidupan manusia pada zaman ini, Allah tidak henti-hentinya memanggil hamba-hambaNya untuk pergi memberitakan Firman Tuhan kepada semua manusia sesulit apapun itu. Kuasa untuk memberitakan Firman Tuhan itu senantiasa diberikan Allah kepada hamba-hambaNya yang menjalankan misi pemberitaan Firman Tuhan ini.

## EKSPLORASI FIRMAN

Salah satu orang yang dipanggil oleh Allah untuk memberitakan Injil Tuhan kepada dunia ini adalah Yunus. Yunus secara spesifik dipanggil Allah untuk pergi memberitakan Injil kepada satu bangsa yang kafir dan tidak mengenal Yahweh, yaitu bangsa Niniwe. Memberitakan Injil kepada suatu bangsa yang kafir dan tidak mengenal Yahweh itu tidaklah mudah dan memang membuat siapapun yang diutus itu menjadi penuh keraguan dan penolakan. Memberitakan Injil kepada bangsa Israel saja sudah sangat tidak mudah, apalagi ketika berbicara tentang memberitakan Injil Tuhan kepada bangsa kafir yang sebelumnya tidak pernah mengenal Yahweh.

Namun, Allah adalah pribadi yang tidak mau menerima debat dan penolakan hamba yang diutusnya. Allah menginginkan hambaNya TAAT dan bukan DEBAT. Dan ketika Yunus dipanggil oleh Allah untuk memberitakan Injil kepada bangsa Niniwe, maka Allah dengan segala cara akan "memaksa" hambaNya untuk TAAT kepadaNya. Misi Tuhan harus tergenapi dan terlaksana dalam kehidupan ini, suka atau tidak suka, mau atau tidak mau, rela atau tidak rela dan bahkan dengan atau tanpa kita. Allah sangat mungkin bisa memakai siapapun untuk memberitakan Injil kepada bangsa Niniwe, namun kemurahan hati Allah memakai seorang yang bernama Yunus untuk menjalankan misi Tuhan bagi bangsa Niniwe. Kita dapat melihat

bagaimana.

Allah sangat baik terhadap Yunus dengan memilihnya untuk masuk berbagian di dalam rencana agung Allah bagi Niniwe.

Rencana agung Allah terhadap bangsa Niniwe ternyata tidak dapat ditangkap jelas oleh Yunus. Justru sebaliknya, Yunus merasa Tuhan salah dalam merancang rancangan keselamatan bagi Niniwe. Secara khusus jika kita melihat dalam perikop Yunus 3, seorang hamba Tuhan yang bernama Yunus ini melakukan misi pemberitaan Injil kepada bangsa Niniwe dengan setengah hati dan tidak semaksimalnya. Namun, yang menarik adalah walaupun misi Tuhan dikerjakan oleh Yunus dengan setengah hati tetap membawa dampak besar dalam kehidupan bangsa Niniwe. Tercatat bahwa seluruh bangsa Niniwe itu kemudian bertobat dan berbalik kepada Allah. Disini, kita belajar bahwa keberhasilan misi Tuhan itu bukan bergantung dari orang yang diutus, melainkan bergantung dari siapa yang mengutus yaitu Tuhan sendiri. Tuhan tidak akan membiarkan misiNya gagal dikerjakan oleh manusia.

Untuk itu, pentingnya kita menyadari bahwa misi itu bukanlah program gereja, melainkan program Tuhan sendiri yang dikerjakan oleh gereja dalam dunia ini. Misi selalu berbicara tentang apa yang ingin Allah kerjakan melalui hidup kita bagi pemberitaan Injil. Kita hanyalah alatNya untuk memberitakan Injilnya bagi dunia ini. Misi bisa dikerjakan dengan atau tanpa kita, tapi betapa berbahagianya kita jika Allah mengajak kita berpartisipasi dalam misi Allah yang agung itu bagi dunia.[HH]

## **APLIKASI KEHIDUPAN**

### **Pendalaman**

Apakah selama ini Anda sudah peka melihat kehendak Tuhan dalam misiNya dalam dunia ini? Apakah Anda sudah melatih kepekaan dan kesensitifitasan terhadap suara Tuhan yang mengarahkan Anda untuk pergi bermisi sesuai kehendak Allah?

### **Penerapan**

Sharingkan misi apa yang selama ini belum pernah dikerjakan oleh gereja? Bagaimana Andamerelalisasikan misi Tuhan itu di tahun 2020? Langkah konkrit apa yang perlu dilakukan dalam melaksanakan misi pemberitaan Injil Tuhan bagi dunia ini di tahun 2020 ini?

## **SALING MENDOAKAN**

Akhiri Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.